



## Présence d'une service civique (NR du 4 janv)

publié le 07/01/2022

### Descriptif :

Angéline , service civique embauchée depuis quelques semaines assure des missions d'animation.

## coulonges-sur-l'autize

### Le collège dynamisé par une jeune service civique

Le collège Henri-Martineau de Coulonges, compte actuellement une jeune en service civique, Angéline. L'un des travaux effectués depuis son arrivée le 8 novembre a été de représenter le drapeau français grâce à 270 messages écrits par les élèves de la sixième à la troisième. Chacun a apposé sa perception sur la liberté, l'égalité et la fraternité. « Soyons tous égaux », « Pourquoi y a-t-il autant de différences entre les humains ? », « Pourquoi autant de guerres ? »

Le service civique « est une démarche très intéressante, estime le principal Arnaud Louis. Pour Angéline, plusieurs thématiques ont été retenues : la ci-

toyenneté, le développement durable et la participation à l'élaboration de nombreux projets comme la création d'un foyer éducatif, l'anti-gaspillage. » Le collège compte habituellement deux postes de service civique, mais il manque de postulants.

« Ce service civique m'apporte du positif, je me sens très utile, je prends des initiatives, indique Angéline. Il m'a été donné plusieurs missions dont la participation à l'élaboration d'un projet sur le harcèlement, pour le tournage d'un court-métrage. Nous travaillons aussi sur un projet d'une sortie artistique et culturelle, prévu pour janvier 2022. »



Arnaud Louis, principal du collège, et Angéline, service civique, devant le mur de la libération de l'esprit des collégiens.